

Monográfico sobre uveítis

Valoración clínica y terapéutica médica

A. Segura

Servicio de
Oftalmología
Hospital de la Vall
d'Hebró

El desarrollo de un tema monográfico es una tarea ardua y difícil, el resumir la gran cantidad existente de información de manera clara y concisa no repitiendo lo clásicamente establecido, en contraposición en muchas ocasiones con la experiencia personal recogida en la práctica diaria.

Este monográfico sobre la uveítis realizado con los pacientes atendidos en diferentes centros intenta aproximar al oftalmólogo de una manera simple y práctica a las diferentes causas que la producen, su diagnóstico diferencial y tratamiento. No entramos de manera directa sobre sus complicaciones, como el glaucoma de causa uveítica, la catarata y la importante cirugía vítreo retiniana que ocupa un lugar destacado en la actualidad por delante de las terapias inmunosupresoras clásicas.

En un tema tan amplio como es el de la inflamación ocular, intervienen muchas personas que con su experiencia y generosidad a la hora de compartir sus conocimientos nos enriquecen. Quiero expresamente agradecer a varios hospitales y compañeros sus largas conversaciones y conocimientos compartidos.

Pero en especial quiero agradecer su colaboración a seis personas sin las cuales este monográfico no se habría podido realizar, siendo los pioneros en la visión de la formación de unidades de uveítis

El Dr. Corcostegui, el Dr. R Nozick y el Dr. Quintana así como al Dr. Adán, al Dr. García Arumí, compañeros y amigos, y al Dr. Prat por proponerme la realización de estas páginas que espero que cumplan con la misión encomendada.